



BLUSODA PLUS

BLUSODA PLUS

Compacte, puissante et entièrement conçu en acier inoxydable, BLUSODA est la plus petite fontaine à eau Blupura. Elle représente la solution parfaite pour la maison et le bureau. Grâce à son mitigeur, elle distribue de l'eau fraîche plate, fraîche semi-gazeuse et fraîche gazeuse.

Attractive and compact, made in stainless steel and gives professional-level performance. BluSoda gives you all the water you want, exactly the way you want it, at home or in the office. Thanks to its mixer tap, it can dispense cold still, cold semi-sparkling and cold sparkling water.

MODÈLE MODEL	BLUSODA PLUS 30 FIZZ
DIMENSIONS (L x P x H) (W x D x H)	261x499x418 mm
POIDS WEIGHT	28 kg
CAPACITÉ CAPACITY	30 (Lt/h.)
VOLTAGE POWER SUPPLY	110V
CONSOMMATION CONSUMPTION	0.23 kw



Wave



Blutover



Ecochic



Robinet

Commercial Equipment Division
 Division d'équipements commerciaux
BARI & TECH

Division de / division of :
 TERRA CAFÉ ET THÉ LTÉE
 Montréal (Québec) H3L 2B4
 1 800 26 TERRA terrcaf.ca



BLUSODA 45 HOT

BLUSODA 45 HOT

Compacte, puissante et entièrement conçu en acier inoxydable, BLUSODA est la plus petite fontaine à eau Blupura. Elle représente la solution parfaite pour la maison et le bureau. Grâce à son mitigeur, elle distribue de l'eau fraîche plate, fraîche semi-gazeuse, fraîche gazeuse et chaude.

Attractive and compact, made in stainless steel and gives professional-level performance. BluSoda gives you all the water you want, exactly the way you want it, at home or in the office. Thanks to its mixer tap, it can dispense cold still, cold semi-sparkling, cold sparkling water and hot water.

MODÈLE MODEL	BLUSODA 45 HOT
DIMENSIONS (L x P x H) (W x D x H)	318 x 499 x 470 mm
POIDS WEIGHT	37 kg
CAPACITÉ CAPACITY	45 (Lt/h.)
VOLTAGE POWER SUPPLY	230 V
CONSOMATION CONSUMPTION	1.35 kw





PICCOLA

PICCOLA

Design moderne, compacité record, zone de prélèvement éclairée, commodité sans limites. Elle est dotée d'une fonction d'économie d'énergie qui réduit la consommation énergétique pendant les périodes de non utilisation. Avec son réservoir de 15 litres et ses multiples possibilités, cette fontaine est la parfaite solution Blupura pour les maisons et les bureaux.

Contemporary design, amazing compactness, illuminated supply area, limitless convenience. It features an energy saving function that reduces consumption during periods of non-use. With its 15 liter tank and its multiple possibilities, this fountain is the perfect Blupura solution for homes and office spaces.

MODÈLE MODEL	PICCOLA HOT 15
DIMENSIONS (L x P x H) (W x D x H)	240 x 451 x 450 mm
POIDS WEIGHT	19.5 kg
CAPACITÉ CAPACITY	8 (Lt/h.)
VOLTAGE POWER SUPPLY	120 V
CONSOMATION CONSUMPTION	1.35 kw

